

Cycle du Capricorne



Phase de Pleine Lune : la première pleine Lune de l'année !

Moment intense du cycle qui vient nous éclairer sur nos actions et/ou comportements depuis la nouvelle Lune.

Jeudi 25 janvier

A 8:35 la Lune fait son entrée en Lion par la maison 6.

A 8:52 la Lune encore en maison 6 arrive à l'opposition exacte de Pluton en maison 12 à 0°08 de l'axe Lion-Verseau. Nous sommes à l'ouverture de cet axe, donc dans l'initiation des éléments et des énergies de ces signes.

Un premier éclairage s'impose non sans quelques émotions. Notre ego peut se trouver malmener par ce face à face des deux astres qui évoquent le domaine de notre inconscient. Quid de notre volonté et de notre pouvoir (puissance personnelle) ? Quelle place prenons nous dans la société ? Que tentons-nous de créer ensemble ? Cet axe évoque le sentiment ou besoin de reconnaissance.

A noter que cette configuration se place au carré de Jupiter impliquant un aspect légal ou le cadre social à même de nous permettre de nous développer. A quelle loi nous confrontons-nous ? Jupiter en Taureau évoque l'argent bien sûr, la productivité, l'agriculture et nous en dit long sur les revendications des agriculteurs actuelles.

A 18:53 La Lune en maison 12 (cette fois) arrive à l'opposition exacte du Soleil en maison 6 à 5°15 de l'axe Lion-Verseau au Tcarré de Jupiter au MC. Pour rappel le signe du Verseau est le signe de l'idéologie du bien. Le Soleil dans une carte du ciel peut représenter l'autorité gouvernante (chef d'état, ministre) et Pluton fort du processus de désidentification nous pousse à sortir de l'illusion que nous avons de la société comme de l'autorité à laquelle nous nous étions apparentées. A titre personnel il serait intéressant de regarder quels domaines de vie sont mis en avant par cette pleine Lune, **c'est là où il convient d'observer si nous avons le sentiment d'exister aux yeux des autres. Nous n'avons pas forcément encore pris notre vraie place (rayonnement de l'ego lumineux) dans ces domaines. C'est le moment d'éclairer nos zones d'ombre et l'occasion de reprendre notre pouvoir en incarnant pleinement notre liberté d'Etre.** Ces configurations nous invitent ainsi à affirmer notre volonté et notre créativité. A noter qu'avec cette conjonction Pluton-Soleil, l'ombre que nous rejetons des racines de notre collectif peut se trouver projeter et déranger l'image lumineuse que nous aimerions avoir de nous-même. Il s'agit de nous reconnaître dans toutes nos dimensions, sans jugement, dans l'amour pour les êtres (l'humanité) que nous sommes. Le yin yoga que je propose pour cette Pleine Lune va dans ce sens. Il peut chambouler mais le processus de nettoyage de cette pratique promet de belles libérations.

A 21:45 a lieu le carré exact de la Lune avec Jupiter entre les maisons 11 et 8.

Vendredi 26 janvier

La Lune débute son carré à Uranus. **Il devient exact à 22:17 toujours entre les maison 11 et 8 évoquant une situation de crise.** Qui dit crise dit prise de conscience et nouvel état d'Etre. En effet, Uranus tend à nous émanciper.

A noter, Mercure arrive à la conjonction de Mars.

Samedi 27 janvier

A 16:00 Mercure et Mars arrivent à leur conjonction exacte en maison 6, mettant potentiellement le sujet du travail et ses contraintes de temps en avant au niveau collectif. Il s'agit d'un nouveau cycle et donc d'une nouvelle dynamique dans notre capacité à nous structurer pour tous.

A suivre...